

19.04.2012

Joe Whitney punktete mit Musik



Joe Whitney inmitten der StreetLIVE Family brachte die Neue Stadthalle in Langen zum Toben. Foto: Postl

Joe Whitney, diesmal als Frontman der StreetLIVE Family, begeisterte seine Fans beim Konzert in der Neuen Stadthalle Langen. Früher riss Whitney als Topscoreur der Langener Giraffen die Fans von den Stühlen.

"Wer ist aus Langen? Wer aus Mörfelden? Und wer aus Darmstadt?", fragte Whitney in die Menge der über 800 Begeisterten und immer gab es Jubel und viele Hände reckten sich in die Höhe. Mit einem wahren Hitmarathon von Robbie Williams mit "Let Me Entertain You" oder Alicia Keys bei deren "Streets Of New York" sogar der Rapper C-Soul die Bühne

enterte, schufen Whitney und Co die Basis für einen berauschenden Abend.

Die Stimmung steigerte sich bei Rocktiteln wie "Party Rockers" und "Sex In Fire". Finaler Höhepunkt war die Bootsfahrt über die Wellen der Begeisterung. Starke Männerarme stemmten ein Boot über die Köpfe und Joe Whitney legte sich rücklings hinein.

Aber auch für die Mitglieder der Bonker Group gab es allen Grund zur Freude, den sie hatten alle Hände voll zu tun um die Getränkewünsche der Fans zu erfüllen. Die Langener Motorrad-Gruppe war der Veranstalter des Konzerts und will den Erlös dem Kinderschutzbund Westkreis Offenbach zukommen lassen. "Ich schätze, dass so rund 2000 Euro zusammenkommen werden", meinte Ralf Ackermann, erster Vorsitzender der Bonker Group.